



## Ministerio de Relaciones Exteriores

## Sesión Especial de la Asamblea General de Naciones Unidas sobre el Problema Mundial de las Drogas

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del

Sesión Especial de la Asamblea General de Naciones Unidas

sobre el Problema Mundial de las Drogas viaie:

Funcionario que viaja: Nelson Wilfredo Amaya Larromana

Cargo del funcionario: Director de Asuntos Multilaterales

Destino: Nueva York, Estados Unidos de América

Fecha de salida: 18/04/2016

Fecha de regreso: 20/04/2016

Valor del pasaje: \$1,068.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$0.01

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$988.00

Otros gastos pagado

con:

Fondos institucionales

Objetivos del viaje: La Asamblea General de Naciones Unidas representa un

espacio relevante para que El Salvador pueda compartir buenas experiencias con actores claves y dialogar sobre el abordaje de los avances del país en el Combate a las Drogas desde una perspectiva Nacional e Internacional, aspecto de gran importancia dentro del tema de seguridad que es una de las grandes prioridades de El Salvador; asimismo, representa una gran oportunidad para promover el posicionamiento del país y el trabajo que se está realizando en esta temática y durante el encuentro de UNGASS 2016 se tendrán como resultados un documento final e importantes insumos que apoyarán y fortalecerán las

iniciativas, proyectos o programas de la política

nacional antidrogas, además de posicionar a El Salvador como uno de los países que trabajan arduamente en este tema de gran relevancia para la Seguridad Internacional,

Regional y Nacional.

Observaciones: